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ActaN'24/023.

En la ciudad de Atlántida, a los veinte días del mes de agosto de dos mil veinticuatro, siendo
las 19:00hs se reúne el aoncejo Municipal en sesión ordinaria. Presicie ei Sr Aicaide Cusravo
GonzáJez, ocupan sus bancas la Sra. Concejal Adriana de Sosa y los Sres. Concejales Juan Díaz y
William Bermolén. El Sr Concejal Daniel López fáltó con aviso. Están presentes en sala las
Sras. Concejales Mariela Caryallo y Leticia Barrios y loS Sres. Concejales Fernando Ouleda y
Luis Trujillo.

Informe previo:

. Se están terminando las obras extra plan de caminería rural.

. Solicitud de cartelería maquinaria pesada cno. Fortín, se envió a conocimiento de
Ingeniería de 1'ránsito. También está previsto reemplazar la ca¡telería en mal estado o
ya inexistente, se solicita a los Sres. Concejales dar aviso en caso de tomar
conoclmiento de estas situaciones. Además como todos los años se están repintando
las ceb¡as.

. Se sigue trabajando en las veredas, ahora de Roger Balet, si el tiempo lo permite el
jueves se estarían rellenando.

. Comienze FIECA el28 /08 /24.

. Soli.itud de losetas para entradas en barrio Español se trasladó a la empresa y se sigue
t¡abajando sobre todo en las pluviales, las que ya han mejorado la transitabilidad del
barrio los días de lluvia.

. Solicitud de chipeado para faja costera en otros municipjos, se enviaron unos diez
metros cúbicos a Ciudad de la Costa.

. Colocación de tejido en vivero psamófilas por parte del Ministerio de Medio Ambiente y
mesas en invernáculo por Cestión Ambiental

. Reunión Atlántida Jardín, pr'óximo miércoles 1B:30hs

. Entrega de compostcras y recañbio de eqlripos en Villa Argentina y City Coli Primera
semana de octubae

. Viernes 23 actividad previa de la nostalgia en Centro de Barrio Rubens Olascoaga

. Actividad en Parque Azul fue muy linda y exitosa. Contamos con la presencia de
muchos niños y es de destacar la participación activa de las mujeres referenciadas por
r¡ c\pdc.o Ld KdsrtJ.

. Estará llegando equipamiento de audio para sala del Centro de Barrio Atlántida"

. Canelones Suena Bien ya confirmó dos fechas para Atlántida, probablemente el 31 de
enero y el 1'de febrero. Todavía no tenemos información respecto a los espectáculos
contratados.

Se pone a consideración la aprobación del acta 24/023. Se vota poi la afirmativa 4-4
aprobado.

Para consideración de ingreso:

Nota vecinos de bar¡io Olimpia solicitando garita
Propuesta CircLrlacine
Fijar fecha de Cabildo y Audiencia
Se vota por Ia afirmativa 4-4 aprobado.
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Ingresos¡
Culminación de obras proyecto Mejora y amoblamiento de Espacios Públicos. Sin obleciones,
se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24/237
Plenario Municipios. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Ries.24/23A
Gasto Lusol, pinceles y lijas para madera en Ferraro hasta $30.000- Lit D , Sin obieciones, se

vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24/239
Gasto pinturas Ulbrika hasta $50.000 Lit D Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobado.
Res.24 /24O
Nota de vecinos de Estación Atlántida por situación de desaloio. Se mociona realizar las .
articulaciones necesarias con Cartera de Tierras y Prosecretaría a efectos de comenzar a

transitar hacia una solución, en tanto se mantiene diálogo con las partes. Se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado,
Res.24 /24L
Informe carrera de estudiantes, Declaración de interés para iniciar las gestiones. Se mociona
declarar de interés la carrera prevista para el 12 de octubre organizada por el Municipio, la
Dirección de Deportes y las instituciones educativas. Se vota por Ia afirmativa 4-4 aprobada.
Res,24/242
2024-87-7280-00427 Solicitud de espacio y apoyos para actividad de hip hop.Se mociona
aprobar la actiüdad el 1" de sepüembre en plaza Varela y una colaboración de hasta $3000
para traslados y cachet sujeto a rendición.
Res,24/243
2024-81-7280-00355 Solicitud de declaración de interés a conversaLorio sobre t¡ata de

blancas. El Concejal William Bermolén manifiesta dudas sobre los contenidos propuestos por
la actividad, no obstante, tras dialoga¡, se mociona declarar de interés del Municipio el
conversatorio, Se vota por la afirriativa 4-4 aprobada.
Res,24 /244
2024-8].-1280-00425 CBA Propuesta "Prima el Juego". Sin objeciones, se vota por la afirmativa
y se envía a coordinar la actividad al Centro de Bar o Atlántida, 4-4 aprobada.
2024-Bf-7280-00477 Solicitud de apoyo a programas socio educaüvos.Se mociona apoyar la
actividad propuesta por la Liga Regional de fútbol infantil con $ 10.000. Se vota por la
afi rmativa 4-4 aprobada.
Res.24/245
2024-81.-7280-00473 Dumas Texeira solicitud de declaración de interés y apoyos a.lcastillos
de Arena". Se mociona declarar de interés del Municipio la actividad y resolver el apoyo
económico en concordancia con los apoyos que darán los otros municipios y direcciones
involucradas. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res.24/246
2024-87-7280-004L1 Solicitud del CBA para talleres "Danza Raí2". Sin objeciones, se vota por
la afirmativa y se enüa a coordinar con el Centro de Bar o Atlántida. 4-4 aprobada.
2024-87-12A0-00401AJUPENA solicita apoyo para actividad el 1' de octubre, Se mociona
aprobar la acüüdad y los apoyos solicitados, enviando el expediente a consideración del Área
del Adulto Mayor y Dirección de Cultura. Se vota por la afirmativa'4-4 aprobado.
Ries.24/247
202+-87-L280-00399 Solicitud de CBA para práctica de yoga de la voz. Se mociona aprobary
enviar a coordinación del Centro de Barrio Atlántida, Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
2024-87-7280-00429.COVHEA Fiesta Criolla Estación Adántida. Se mociona aprobar la fiesta
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para el I de diciembre y articular los apoyos a tmvés de Ia UEB además, se mociona un apoyo
de $ 40.000. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24 /248
Proyecto "Vaivén". Se mociona aprobar la suma de $ 21,000 por concepto de premio en tanto
se solicita mayor información. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado,
2024-4L1280-00+28 Humberto Gil solicitud de ampliación de espacio cuida coches. Se recibe
al Sr Humberto Gil en comisión general quien solicita se le otorgue una extensión de su zona,
realizando diferentes observaciones en cuanto a segu dad y hechos que ocurren en el
entorno,
El Concejo toma conocimiento y propone estudiar la petición, solicitando además, información
a la seccional sobre situación en calle 1. Se establece el compromiso de rever la situación
cuando se realicen las asignaciones de lugares para la temporada, pudiendo ponerlo en
agenda antes de lo previsto.
Se retira el Sr. Humberto Gil y se prosigue con los asuntos ingresados.
-Nota vecinos de barrio Olimpia solicitando garita. Sin objeciones, se vota por la afirmatiya 4-4
aprobado.
Res.24 /249
-Propuesta Circulacine, Se mociona informar que no se cuenta con rubro para este tipo de

.propuestas. Se vota por Ia afirmativa 4-4 aprobado.
-Fijar fecha de Cabildo yAudiencia. Se mociona realizar el Cabildo el próximo 6 de septiembre
en el Club La Chinchilla (si estuviera disponible) y la Audiencia Pública el 12 de diciemb¡e en
el CERP. Se vota por Ia afirmativa 4-4 aprobada.
Res.24/25O

Siendo las 20:30hs y no habiendo más temas a tratar se levanta la sesión.
Resoluciones aprobadas por unanimidad 24/237 a24/250

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DiA 3 DE
SEPTIEMBRE DE 2024, LA QUE OCUpA DEL FOLIO Nq05 3 al N.055.

Alcalde Municipio de Atlántida ,:r'.

Daniel López
Conce¡al

Conceial
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